



牛島小学校 校長室便り



吉野川市立
牛島小学校
校長室

R 6.10.31

気候も落ち着き、ようやく秋が感じられるようになりまし。運動会には、大変暑い中、子供たちへの温かいご声援をありがとうございました。行事を終える度にたくましく成長する子供たちの姿が見られとてもうれしく思います。その姿を保護者や地域の皆様と共に見守ることができ、心から感謝いたします。

運動会が終わり、子供たちの生活の様子も落ち着いてきたところで、朝会で子供たちに「話すこと・聞くこと」について話をしました。

聞くこと・話すことの大切さ

「自分の意見や考えを話せていますか」「相手の話が聞けていますか」と問いかけてみました。自分の意見を話すためには、聞く人の「聞き方」が大切です。聞いてもらえないと安心して話すことができません。

本校は、「うしじまの聞き方」を目標として、話すことと聞くことを大切にしています。学習時間だけでなく、良好な人間関係を築くためには、話すこと、聞くことが重要です。互いを理解して認め合える環境を作っていきたいと思

ます。ご家庭でも、お子様との会話を楽しく子供たちの成長を見守っていただけたらと思います。よろしくお願



運動会

「勇者たちねらうは一つ、友情旗」スローガンのもと、一人一人が決められた姿が見られ、心に残る運動会でした。どの競技・演技も最後まで諦めず力を出し切りしました。五・六年生は、それぞれの係の仕事で運動会の運営に関わり、責任を果たし達成感を味わうことができた

陸上運動記録会

十月三日に市陸上運動記録会が行われました。本校からは、ハードル走、走百メートル走、走り幅跳び、ソフトボール投げに参加しました。雨模様の中でしたが、練習の成果を発揮し、ベスト記録を残しました。十月二十六日には、三名が市の上運動記録会に参加しました。



マルナカ見学

三年生が、社会科の学習でマルナカへ見学に行きました。マルナカの方が、子供たちに分かりやすいように案内をしてくださいました。スーパーマーケットについて学習したお店の工夫や商品について実際に見たり聞いたりして確かめることができました。



ホンダカーズ見学

五年生が、社会科の「工業生産」の学習として、ホンダカーズの見学に行きました。自動車の話を聞き、修理コーナーでは、実際にボルトを回す体験もさせていただきました。自動車への興味も高く真剣に話を聞く姿が見られました。



サッカー教室

キッズサッカー巡回指導で県サッカー協会よりサッカー選手がコーチとして派遣され、サッカー教室が開かれました。一、四年生が参加しました。プロの選手の技術を目の当たりにして、子供たちもやる気全開で、サッカーを楽しむことができました。



向麻山へ秋探検

一・二年生が、向麻山に秋探検に行ってきました。山に登る道でも木の実や葉っぱなど秋をたくさん見つけることができました。頂上からは、美しい秋の景色を眺めながら、秋の空を自然に親しむことができました。集めたどんぐりや木の葉っぱは、「秋のフェスティバル」のおもちゃの材料として使います。今から、とても楽しみです。



ふれあい食体験

市の食育の学習の一環として行われている「ふれあい食体験」に五年生が参加しました。給食センターに行き、給食や食の大切さについて学び、実際に調理に挑戦しました。献立は、ピビンバと味噌汁とオレンジでした。家庭科の学習と合わせて、炊飯や栄養のバランスを考えた献立について学ぶことができました。



体育出前授業

四年生が、県の体育の事業の出前授業を受けました。県の指導員の方から、マット運動や跳び箱の基礎を教えていただき、一生懸命に練習しました。こつを掴んで技が上達しました。



